
В ГОРОДСКОМ СОВЕТЕ 
15 апреля нынешнего года «Трудовая вахта» 
рассказала о проблемах пуска хлебозавода 
в г. Славутиче. 

Состоялось заседание 
исполкома Славутичского 
городского Совета народ-
ных депутатов, на котором 
рассмотрена работа про-
изводственного объедине-
ния «Комбинат» по пуску 
городского хлебозавода. 

На заседание были при-
глашены представители тру-
дового коллектива хлебо-
завода, в нем приняли 
участие инспектор ЦК 
Компартии Украины В. И. 
Д о в ж е н к о и заместитель 
председателя облисполко-
ма Н. С. Степаненко. 

По поручению депутат-
ской группы, готовившей 
для рассмотрения данный 
вопрос, о состоянии дел 
доложил депутат А. Ф . Ле-
щенко. 

В обсуждении рассмат-
риваемого вопроса приня-
ли участие генеральный 

директор ПО «Комбинат» 
М, А. Седов, зам. генера-
льного директора ПО «Ком-
бинат» К. Н. Сапожников, 
начальник Славутичского 
ОРСа Ю. И, Черний, ди-
ректор многоотраслевого 
предприятия коммуналь-
ного хозяйства В. А. Бере-
зин, главный инженер Ки-
евского производственного 
объединения хлебопекар-
ной промышленности В. В. 
Яницкий, директор хлебо-
завода П. И. Клепацкий и 
другие участники заседа-
ния. 

Была отмечена недоста-
точная работа ПО «Ком-
бинат» по пуску хлебоза-
вода н передаче его для 
эксплуатации Киевскому 
производственному объе-
динению хлебопекарной 
промышленности. Отмеча-
лось также, что до насто-

ящего времени не завер-
шены пуско-наладочные, 
сезонные строительные ра-
боты, благоустройство и 
озеленение территории за-
вода. Недостаточно прово-
дится комплектация эаво-
да кадрами. Дирекцией 
завода не приняты все 
м е р ы по освоению мощ-
ностей предприятия, допу-
скаются случаи срыва по-
ставок продукции в торго-
вую сеть, качество выпе-
каемого хлеба низкое. 

Исполком обязал УКС 
ПО «Комбинат» обеспечить 
завершение всех сезонных 
работ, телефонизацию, ра-
диофикацию хлебозавода, 
заместителя генерального 
директора ПО «Комбинат» 
Н. А. Большакова, началь-
ника координационного 
кадрового центра А. Ю. 
Теплова, директора хлебо-

завода П. И. Клепацкого 
— принять дополнительные 
меры по комплектованию 
хлебозавода кадрами, а 
также по пересмотру шта-
тного расписания завода с 
учетом фактической пот-
ребности в людях. 

На заседании исполкома 
рассмотрен также вопрос 
об оздоровлении детей и 
подростков города в лет-
ний период 1989 года. 

Утвержден состав обще-
ственного совета по рабо-
те товарищеских судов. 
Принято решение созвать 
собрания жителей города 
по выборам товарищеских 
судов по месту житель-
ства с 1 июля по 1 авгус-
та 1989 г. Выборы поруче-
но провести общественно-
му совету. 

Заслушана информация 
начальника Славутичского 
отдела рабочего снабже-
ния ПО «Комбинат» Ю . И. 
Черния о выполнении ре-
шения исполкома по улуч-
шению питания в детских 
дошкольных учреждениях 
и общеобразовательных 
школах. 


